

PRESENTACIÓN

Crisis y futuro de la empresa pública que hoy ve la luz, es la tercera de las coediciones que Petróleos Mexicanos ha realizado con el Instituto de Investigaciones Jurídicas.

En el sexenio que está próximo a terminar, las relaciones de Petróleos Mexicanos con la Universidad Nacional Autónoma de México, de vieja data, se ampliaron para comprender ahora la Facultad de Derecho y al Instituto de Investigaciones Jurídicas. Fruto de estas relaciones han sido trabajos de gran importancia, como el que hoy presentamos.

Es indiscutible el papel protagónico que la denominada empresa pública ha tenido en la historia de las diversas sociedades y en todos los tiempos. En los que hoy vivimos y dada la actual orientación, esa figura jurídico-económica presenta síntomas de crisis en su concepto y amplitud tradicionales.

Por las razones anteriores y por las características de empresa pública de los organismo descentralizados que conforman la industria petrolera, el estupendo trabajo desarrollado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM resulta de gran actualidad e interés.

Queremos dejar constancia de nuestro profundo reconocimiento al personal directivo y a todos los distinguidos investigadores del Instituto por la actitud abierta, franca y calida, en sus relaciones con Petróleos Mexicanos, formulando votos porque estos primeros años de colaboración estrecha se multipliquen en el tiempo y de manera muy sustancial en la cantidad y calidad de los resultados.

Lic. Alejandro ORTEGA SAN VICENTE
Gerente Jurídico de Petróleos Mexicanos